



令和6年9月30日
国立保育園
2歳児クラス

ももぐみだより

10月

朝晩に吹く風と虫の音が秋の訪れを感じさせてくれます。10月は秋を感じながら子どもたちが大好きな園庭遊びがたくさんできるといいな、と思っています。外気に触れながら五感を使ってたくさん遊び、美味しいお食事に気持ちのいいお昼寝・夏を乗りきった子ども達がまたぐんぐん大きくなりますように！この秋にはふれあいデーもありますので、みんなで交流出来る機会をお楽しみになさっててください。



今月のわらい

- ・簡単な朝の支度や衣類の着脱など、身の周りの事を自分でしようとする。
- ・秋の自然に興味を持ち、見たり探したり集めたりして遊ぶことを楽しむ。

どんないろも すてきだね

長かった夏の間、今年も泥んこや絵の具、氷、色水などで感触遊びをたくさん行いました。絵の具や色水は、始めはみんながよく知っている単色のなかで好きな色に関心を持つようですが「色と色が混ざり合うと新しい色に生まれ変わる！」という発見が興味深かったようです。その瞬間しか作りだせない様々な色…今の子どもたちの毎日の関わりや姿に似ているようで、写真を眺め振り返りながらあらためて素敵だなと感じています。



お知らせ

- ・夏の期間の体拭きタオルの持参とキッズレポ内の「水遊び」の項目の入力は9月末で終了とさせていただきます。毎日のご協力をありがとうございました。
- ・オムツは個人差にもよりますが毎日3～4枚は必要です。トイレに行き始めているお子さんもいますが、引き続き毎日のご持参をお願いします。
- ・11月9日（土）に1、2歳児クラス対象の「ふれあいデー」があります。この日は子どもたちと保護者の皆様とで一緒に遊んだり、懇談会を行う機会になります。是非ご予約下さい。